

## **VIATORIA-GASTEIZ / El centro cívico Ibaiondo abre sus puertas el 5 de marzo**

VITORIA. La cadena de centros cívicos de Vitoria está a punto de sumar un nuevo eslabón: Ibaiondo. El equipamiento abrirá sus puertas el 5 de marzo. Ese día se convertirá en el duodécimo de la red y en el de mayor tamaño. Los 14.000 metros cuadrados del edificio albergan instalaciones culturales, deportivas, divulgativas, sociales y de ocio. Gran oferta dentro de un edificio que nace con la vocación de servir a toda la ciudad 'gracias a su excelente comunicación, según ensalzó ayer el alcalde.

El nuevo centro cívico tiene una cancha polideportiva con tres pistas laterales de baloncesto y una central, dos gimnasios, diez vestuarios, dos pistas de pádel exteriores cubiertas, una piscina de cinco calles unida a una lámina de agua para actividades de ocio y un solarium en la azotea. Además, incluye una zona de atención ciudadana, sala de encuentro, cafetería, servicios sociales, ludoteca, KZGunea, bibliotecas, sala de estudio y un teatro con 300 asientos.

Para los centros cívicos de Salburua y Zabalgana aún habrá que esperar. En marzo, como tarde, se producirá la adjudicación de los proyectos constructivos, pero las obras arrancarán el año que viene, antes del fin de la legislatura.